

## Síntesis METRÓPOLI

# Fitch mejora calificación

FITCH RATINGS DESTACÓ UNA EVOLUCIÓN FAVORABLE DE LAS FINANZAS ESTATALES, CON GENERACIÓN DE AHORRO INTERNO, FORTALECIMIENTO EN LA RECAUDACIÓN PROPIA, Y UN MODERADO NIVEL DE PASIVOS NO BANCARIOS.

**POR:** MAURICIO GARCÍA LEÓN/SÍNTESIS

Fitch Ratings ratificó la mejora de la calificación crediticia al nivel AA-(mex) con perspectiva estable a largo plazo para el estado de Puebla.

En su estudio refiere que la reciente mejora en la calificación del Estado se debe a la reforma del sistema de pensiones, la cual le permite ampliar la suficiencia por aproximadamente 17 años; al manejable nivel de deuda pública, la cual cuenta con buenos términos y condiciones; así como a la buena evolución de las finanzas estatales.

Específicamente el análisis en torno a la deuda pública de Puebla infiere un manejable nivel de endeudamiento, aún con el decreto que permite al Estado la contratación de deuda adicional hasta por siete mil 500 millones de pesos, luego que la Administración Estatal ha decidido financiarse con recursos propios y federales. Fitch Ratings asume que el Estado mantendrá una política de no contratar deuda adicional, salvo en caso de fuerza mayor.

El diagnóstico de la calificadora menciona que el saldo de la deuda directa, al 31 de marzo de 2013, es de cinco mil 792.7 millones de pesos, compuesto por dos créditos contratados con Interacciones y BBVA Bancomer.

El primero (crédito Interacciones), se contrató en diciembre de 2007 por la cantidad de 3 mil 350 millones de pesos dividido en dos porciones una de tres mil millones y otra de 350 millones de pesos, con vencimiento en julio de 2033 y noviembre de 2027, respectivamente, comenzándose a pagar capital de ambos en el segundo semestre de 2011.

En tanto, el segundo crédito (contratado con BBVA Bancomer) se dispuso, en 2010, por un total de dos mil 500 millones de pesos y fue modificado el 16 de marzo de 2012, a un plazo de 20 años, tasa variable con una menor sobretasa en función de la calificación otorgada al financiamiento, y se sirve con el mismo fideicomiso, al cual se afectaron el tres por ciento de las participaciones federales.

Fitch ratings destaca que actualmente no existen créditos de corto plazo ni esquemas de cadenas productivas.